

ABSTRAK

Kasmawati. 10519186513," *Tingkat Minat Siswa MI Darul Istiqomah Desa Kanreapia Kecamatan Tombolo Pao Kabupaten Gowa Untuk Melanjutkan Pendidikan Ditingkat SMP Sederajat*" Jurusan Pendidikan Agama Islam, Fakultas Agama Islam Universitas Muhammadiyah makassar. Di bimbing oleh: Hj. Maryam dan Ferdinan

Tujuan Penelitian ini adalah 1). Untuk mengetahui tingkat minat siswa kelas VI MI Darul Istiqomah Desa Kanreapia kecamatan Tombolo Pao kabupaten Gowa untuk melanjutkan pendidikan ditingkat SMP sederajat 2). Untuk mengetahui pemahaman orangtua terhadap keberlanjutan siswa kelas VI MI Darul Istiqomah Desa Kanreapia Kecamatan Tombolo Pao Kabupaten Gowa untuk melanjutkan pendidikan 3). Untuk mengetahui faktor- faktor penghambat rendahnya minat siswa kelas VI MI Darul Istiqomah untuk melanjutkan pendidikan ditingkat SMP sederajat.

Jenis Penelitian ini merupakan penelitian deskriptif kualitatif, Dalam penelitian ini pengumpulan data dilakukan dengan teknik observasi (pengamatan), wawancara dan dokumentasi. Analisis data dilakukan dengan metode analisis kualitatif yaitu yang bersumber dari interview, dokumentasi dan observasi guna memperoleh informasi yang betul-betul akurat dan dapat dipertanggungjawabkan.

Hasil penelitian ini menunjukkan bahwa: Minat siswa kelas VI MI Darul Istiqomah Kanreapia dapat dikatakan cukup berminat.1)Tingkat minat siswa kelas VI MI darul Istiqamah untuk melanjutkan pendidikan ditingkat SMP sederajat itu berbeda-beda.Karena ada beberapa orangtua mendukung anak untuk melanjutkan pendidikan dan menggapai cita-citanya dan ada pula orang tua yang kurang memotifasi anaknya untuk melanjutkan pendidikan di tingkat SMP sehingga anaknya lebih memilih membantu orang tua dikebun.2) Pemahaman orangtua terhadap keberlanjutan anak dalam melanjutkan pendidikan cukup mendukung karena beberapa orangtua setuju jika anak melanjutkan pendidikan agar anak mereka bisa meraih cita-citanya dan dapat membahagiakan orangtua.3) Faktor penyebab rendahnya minat anak untuk melanjutkan pendidikan adalah Kurangnya motivasi dari orangtua, faktor dari orangtua sendiri karena menginginkan agar anak mereka dapat membantu di kebun,dan kurangnya Motivasi siswa untuk diri sendiri yang mendorong minat untuk melanjutkan pendidikan ke jenjang yang lebih tinggi.

Kata Kunci: Minat, Motivasi, Orangtua, Pendidikan dan Cita-cita